

Tulipes à cœur

7, 8, et 9 mars

6 €

le bouquet

pour lutter contre
les leucémies et
l'infarctus du myocarde

Générosité :

nom féminin (latin generositas -atis)

Disposition à donner avec libéralité.

Qualité du don, du geste ainsi fait.

Pourquoi nous comptons sur votre générosité ?

Pour poursuivre nos recherches

L'équipe scientifique de notre institut de recherche dirigé depuis sa création en 1987 par le Professeur Philippe Hénon et que de nouveaux chercheurs sont récemment venus renforcer, a acquis au fil des ans une réputation internationale de par la qualité et le caractère très innovant de ses travaux sur les leucémies et autres formes de cancers hématologiques, attestés par les très nombreuses publications scientifiques dans des revues internationales de haut niveau, et un «Award du Millenium» décerné à New York en 2000, et ce, grâce en partie à l'aide financière apportée par l'Opération «Tulipes à Cœur».

Pour combattre les maladies

Nos recherches sur les cellules souches sanguines, ont débouché sur des avancées thérapeutiques spectaculaires d'abord en onco-hématologie et plus récemment, en cardiologie pour le traitement des infarctus du myocarde sévères récents, et ont toujours été appliquées en priorité aux malades de notre région avant leur diffusion à plus large échelle, nationale et au-delà....

Pour soigner le plus grand nombre de patients

Pour pouvoir justement, faire diffuser ces progrès thérapeutiques au plus grand nombre possible de patients, nous sommes passés à la vitesse supérieure en participant au développement de CellProthera, Société de Biotechnologies innovantes localisée à Mulhouse et, chargée de développer et de diffuser mondialement un automate permettant la préparation standardisée de greffons cellulaires à partir des propres cellules sanguines des patients, greffons utilisables dans le traitement des maladies du sang aussi bien que de l'infarctus du myocarde.

L'Opération Tulipes est possible grâce à l'aide des bénévoles : Donneurs de Sang, Soroptimist, Innerwheels, Rotary, Lions, Anciens Combattants, Scouts de France, Croix Rouge ou simples particuliers et soutien actif : des publicitaires, des médias, du Quai, des Maires de la Région, GrDF, Crédit Mutuel, CIC, Pomona, des magasins et galeries marchandes : Auchan, Carrefour, Casino, Castorama, Coop, Cora, Cultura, Décathlon, Géant, Hyper U, Intermarché, Leader Price, Leclerc, Leroy Merlin, Lidl, Magvet, Match, Norma, Prixbas, Proxi, Simply, Super U et des cibistes..

SOUTENEZ L'IRHT

- > EN ACHETANT UN BOUQUET DE TULIPES LES 7, 8, ET 9 MARS.
- > EN FAISANT UN DON

ADRESSEZ VOS DONS

Par chèque : libellé au nom de l'IRHT
Hôpital du Hasenrain
87 avenue d'Altkirch 68100 Mulhouse
Par virement : compte chèque postal
n° 101 53W Strasbourg

TOUS LES DONS SONT DÉDUCTIBLES DES IMPÔTS

Particuliers : 66 % des sommes versées dans la limite des revenus imposables.
Entreprises : réduction d'impôt égale à 60% des sommes versées dans la limite de 5% du chiffre d'affaires hors taxes.

En outre, selon la loi TEPA du 21 août 2007, tout redevable peut imputer sur l'ISF, dans la limite de 50 000 €, 75 % du montant des dons effectués au profit de l'IRHT.



Institut de Recherche en Hématologie et Transplantation
Mulhouse - France

www.irht.fr